

C&A unterstützt das Kinderhilfswerk

Linz, 13. Oktober 2014

Das Kinderhilfswerk bedankt sich bei C&A.

Linz. C&A unterstützt den Verein Kinderhilfswerk und setzt sich für die Zukunftschancen unserer Kinder ein. Das internationale Familienunternehmen ist im Einzelhandel tätig und für eine Vielzahl gemeinnütziger Projekte sozial tätig. Das Kinderhilfswerk freut sich, dass es sich nun auch hier einreihen darf und bedankt sich im Namen der Kinder für die Unterstützung.

Über das Kinderhilfswerk

Unsere Mission

Die Seele stärken & Entwicklung fördern!

Das Kinderhilfswerk ist Schnittstelle von Familie, Kindergarten, Schule, Jugendwohlfahrt sowie Kinder- und Jugendpsychiatrie.

Wir unterstützen Kinder- und Jugendliche mit psychosozialen Problemen sowie deren soziales Umfeld. Unser Angebot richtet sich überwiegend an sozial schwächer gestellte Familien, welche sich aus finanziellen Gründen Hilfe nicht leisten könnten. Wir fördern Kinder und Jugendliche in ihrer psychischen, emotionalen und sozialen Entwicklung und stärken Eltern sowie Bezugspersonen in ihrer Erziehungskompetenz.

Unsere Prinzipien

Gemeinsam mehr bewirken!

Zum Wohle des Kindes bieten wir möglichst unbürokratisch und schnell Hilfe. Wir unterstützen vertraulich, finanziell leistbar und auf Wunsch anonym. Bei unserem breiten Spektrum an Leistungsangeboten ist das Einbeziehen aller relevanten Bezugspersonen ein zentrales Element. Wir setzen keine Begrenzung bei der Behandlungsdauer und sind durch unsere Kooperationstherapeuten in ganz Österreich vertreten. Wir stehen für Transparenz, Sicherheit und die Einhaltung strenger Kriterien.

Rückfragen:

Verein Kinderhilfswerk
Stifterstraße 28/4
4020 Linz

Abteilung Medien und Kommunikation
Tel.: +43 732 / 79 16 17
Fax: +43 732 / 79 16 17-20
E-Mail: kommunikation@kinderhilfswerk.at